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大田原市広報広聴委員会委員長  櫻井 潤一郎  様 

 

 

大田原市議会  第１班班長 小池 利雄 

 

 

 大田原市議会報告会実施要綱第９条第１項の規定により、下記のとおり報告いたします。 

 

 

                   記 

 

１． 日 時   令和元年 ７月 ３日（水） 午前１０時００分～１１時３０分 

 

２． 会 場   大田原市役所７階 議会フロア 

 

３． 担当議員と役割 

   【第１部担当議員】       【第２部担当議員】 

    髙木 雄大（司会進行）     小池 利雄（班長） 

    弓座 秀之（見学案内）     小池 利雄（司会進行） 

星  雅人（ 〃 ）      黒澤 昭治（意見交換対応） 

藤田 紀夫（ 〃 ）      滝田 一郎（ 〃 ） 

千保 一夫（ 〃 ）      中川 雅之（ 〃 ） 

前田雄一郎（ 〃 ）      君島 孝明（ 〃 ） 

引地 達雄（ 〃 ） 

本澤 節子（ 〃 ） 

 

４． 参加者  別紙受付表のとおり 

         ・市内 １３名（男性７名、女性６名） 

         ・市外  ２名（男性０名、女性２名） 

 

 

 

 

 

 



５．意見交換会の内容 

 Ｑ  廃プラスチックの処理問題について 

 Ａ  全国的に問題が多い話。６月に民生常任委員会で視察に行ってきた。 

    亀岡市では、ごみ削減を積極的に取り組み、効果を上げつつある。 

 

Ｑ  基盤整備事業全員が参加しないと実施できないが、８割の賛成で実施 

   できないものか。 

 Ａ  制度が国、県が中心になるので、難しいところがありますが、市の担当 

    に伝えておきます。 

 

Ｑ  高齢者の見守り取り組みについて 

 Ａ  社協中心に自治会と共に熱心に取り組んでいる。見守りたい組織は市内 

    全域にあり、各組織で工夫して活動している。 

 

Ｑ  認知症の方が安心して暮らせる取り組みは 

 Ａ  見守り隊が結成され、認知症サポーター養成講座等で理解者を増やす。 

 

６．議会報告会の所感等 

＜参加者の感想＞ 

①各地区でこのような報告会を開催してほしい 

②一人一人の市民の声を聴いて頂ける報告会は今後も続けて頂きたい 

③大変良い会話ができました。 

④議員と意見交換ができ良かった 

⑤直接議員と話すことで、議員の思いや状況が感じ取れた。 

⑥アットホームな雰囲気で、有意義な話ができた 

 

＜まとめ＞ 

今回の議会報告会は、各団体に参加依頼し、多くの方々と意見交換ができました。 

参加者の議会や議員に対する理解が深まる交換会になったと思います。 

 


